
INTERPELLANZA  

 
Quando sarà promossa veramente la mobilità interna dei dipendenti? 

 
del 14 ottobre 2015 
 
 
Con la presente interpellanza chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. Come viene applicato l’art. 6 della Legge sull’ordinamento degli impiegati dello Stato e dei 

docenti, che vuol promuovere la mobilità interna?  
 
2. Condivide e sostiene con convinzione il contenuto dell’articolo? 
 
3. Intende finalmente creare una banca dati per i dipendenti interessati a lavorare in altri 

uffici/scuole, in modo da incentivare la mobilità interna? 
 
 
Raoul Ghisletta 
 
 
 


